

Otras Noticias

El IES Ramón Giraldo clausura las I Jornadas de Formación

Durante los días 13 a 16 de este mes y organizadas por los departamentos de Economía y Administración de Empresas del IES Ramón Giraldo, se han llevado a cabo las primeras Jornadas sobre Formación Profesional y Empleo,

Comenzaban las mismas con la bienvenida a los asistentes por parte del director del Instituto, Ángel M^a Aguado, quien mostró su disposición y la del Centro que dirige para proponer, impulsar y colaborar en iniciativas de esta índole.

En la presentación de las Jornadas, por parte del Jefe de Departamento de Administración de Empresas, Tomás Santos, se afirmó que “estas Jornadas que hoy empiezan sirvan de germen de “algo”, a lo que aún no sabríamos ponerle nombre, que contribuya a dinamizar la oferta formativa y de empleo en una zona tan necesitada de ello como es el Campo de Montiel.”, definiendo el objetivo de las mismas como “modesto, pero, sobre todo útil: orientar a los asistentes en la búsqueda de empleo, bien en una empresa u organismo público o bien a través del emprendimiento”.

Con este fin se han incluido las ponencias de “Europass ¿qué es y para qué sirve?” y “Búsqueda de empleo con las Redes Sociales”, impartidas por Javier Iván Herrera García, Técnico Orientador Laboral en la Oficina de Empleo de Villanueva de los Infantes.

Para ayudar a los asistentes en la búsqueda de empleo se llevó a cabo un taller de “Preparación para una entrevista de trabajo”, a cargo de Encarnación Jiménez Izquierdo, Psicóloga del Centro de la Mujer de Villanueva de los Infantes.

Como ayuda para aquellos que quieren ser sus propios jefes e intentan crear una empresa, se desarrollaron las ponencias de:

“Autoempleo: una necesidad o una alternativa”, a cargo de D^a. Ana Santillana Campos, Asesora laboral del Centro de la Mujer de Villanueva de los Infantes y Antonio Torres, gerente del Grupo de acción Local Tierras de Libertad. y “Emprender un reto apasionante”, a cargo de Luis Ángel Griñán Estero, Asesor fiscal, contable y laboral.

Para complementar las ponencias se presentaron los planes de negocio de varios Proyectos Empresariales; “Tokorroko”, “Dul-



Mesa de la I Jornada de Formación

ce Tentación” y “LowGame”, Desguaces MARPE, Pastelería la Cozareña y Cabañas rurales “San Isidro”, a cargo de los alumnos y alumnas de 2º Formación Profesional Básica, 2º de Bachillerato y 2º curso del CFGS de Administración y Finanzas.

Como colofón, se celebró una interesante Mesa redonda que llevaba por título “Oportunidades de negocio en el Campo de Montiel” en el que han participado Antonio Ruiz Lucas (alcalde Villanueva de los Infantes), Visitación Arcos Plaza (Centro de la Mujer), Antonio Torres (Grupo de acción Local Tierras de Libertad), D. Antonio Medina (Técnico de Asja), actuando como moderadora la profesora de este Centro Tomasa Maleno Lillo.

Para la clausura de las Jornadas, los alumnos de Hostelería del Instituto han elaborado un vanguardista aperitivo con tapas tan sugerentes como tortilla española deconstruida, panacota de setas, humus y confitura de calabacín, trufas, cupcakes de chocolate... que han hecho las delicias de todos los asistentes.

Sin duda, se trata de una loable iniciativa la de la puesta en marcha de estas Jornadas de Formación y Empleo que sería conveniente repetir en años venideros.

La asistencia a estas jornadas han estado certificadas con 20 horas de formación, a cargo del M.I. Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes.

Arteaga Alfaro expone las obras del taller de pintura colectiva de la Universidad de Cózar en su espacio “El Mercado”

El pasado domingo 5 de marzo, La Asociación de Artistas Plásticos Infanteños Arteaga Alfaro renovaba su espacio reservado en el Museo de Arte Contemporáneo “El Mercado” con la exposición colectiva del taller de pintura de la Universidad Popular de Cózar. La muestra reúne una treintena de obras de quince artistas de distintas edades y sexo, con variedad temática, en la que se mezcla paisaje, bodegón y retrato, y técnica, predominando el óleo sobre lienzo.

En el acto de inauguración, intervino el presidente de la Asociación Arteaga Alfaro, Luis Cerdá, quien hizo entrega de un diploma acreditativo a M^a Luisa Mejía, alumna del taller, en presencia de la Concejala de Cultura e Igualdad, Encarnación Navarro, la teniente de alcalde de la vecina localidad, Llanos Romero, así como del resto de compañeros y público invitado.

La exposición se podrá contemplar hasta el 23 de abril.



Un momento del acto de la Asociación Arteaga Alfaro

EXCAVACIONES MARTÍNEZ

Diego Martínez Valero

c/ Fuente, 29 - Teléfs.: 926 361 923 / 677 094 307
VILLANUEVA DE LOS INFANTES



EXCAVACIONES Y DERRIBOS - MOVIMIENTO DE TIERRA - TRABAJOS DE MARTILLO - TRANSPORTES